



ZUM AUTOR

PROF. DI (FH) FRITZ EHN (das Foto zeigt ihn bei der Präsentation eines seiner Motorbücher) ist die Instanz im deutschsprachigen Raum, wenn es um die Geschichte der individuellen motorgestützten Mobilität gilt. Dass seine besondere Liebe der einspurigen Fortbewegung gilt, zeigt eine Unzahl an Veröffentlichungen, zum Beispiel „Das große PUCH Buch“ (H. Weisshaupt Verlag, Graz) oder „Auf zwei Rädern ins Wirtschaftswunder“ (GeraMond Verlag, München). Das von ihm gegründete und geleitete „Erste Österreichische Motorradmuseum“ in Sigmundsherberg zeigt auf 1300 Quadratmetern Ausstellungsfläche 250 wertvolle und richtungweisende Exponate



Der Konvoi der Roller, der am Nachmittag die Orte der Marktgemeinde Sigmundsherberg befährt, ist beeindruckend und die beste Werbung für die Zweiräder in ihrer freundlichsten Form. Die Spannung steigt schließlich na-

hezu zum Zerreißen, als nach der Grußadresse von Bürgermeister Göd die Preisverleihung beginnt und die interessantesten Fahrzeuge gewürdigt werden.

Ein Termin fürs nächste Jahr steht bereits fest: 23. Juni 2013 – auf zum Fest der kleinen Räder, Scootermania die Zweite!

www.motorradmuseum.at

